
《ガバナー補佐訪問例会》

・点　鐘　木川会長

・ソング　君が代　奉仕の理想

・四つのテスト斉唱　齋藤職業奉仕委員

・卓　話　佐藤信男ガバナー補佐�

【会長報告】

　１０時半より別室にてガバナー補佐による

書類点検。事務局がしっかりしており、褒めら

れました。１週空くと例会が恋しくなる感じ

ですが、その間に市長選、衆院解散、聖望優勝

と盛り沢山、血圧が上がったような感じです。

「毎回、会長卓話を１０分」との加藤ガバナー

の言葉が頭から離れないもので“一口卓話”と

して〈米国における「四つのテスト」の誕生〉に

ついて話させて頂きます。

「四つのテスト」は職業人としてのロータリ

アンのみならず一般の人にも理解出来るよう

簡単に的確にまとめられています。

　ロータリアンのハーバート・テイラーが、

４０万＄の負債を抱え倒産に瀕していた会社（従

業員２５０名）を、５年後に利子共に完済、１５年

後に株主に多額の配当金を配当するまでにし

たとき、その基になったのが、テイラー創案の

２４語“ＴＨＥ ４―ＷＡＹ ＴＥＳＴ”でした。テイ

ラー社長は社員に道徳的な指標が必要と考え

「テスト」を指示。社員も賛成し職場で実行、家

庭でも生活信条となり成果が上がったとのこ

と。１９３９年、テイラーが商工会議所でその話

をした時、たまたまシカゴＲＣの２人のロー

タリアンが居合わせ、素晴らしい「テスト」の

存在を知ったのだそうです。１９５４年、テイラ

ーがＲＩ会長になった際、「テスト」の版権を

ＲＩに寄付し現在に至っているとのことです。

　
【幹事報告】

・例会終了後、ガバナー補佐との懇談会。�

・公式訪問、ガバナーは１１時到着ですので、

　入会３年未満の方は１１時より早めに集合

　をお願いします。写真撮影のため制服着用。

　クラブ協議会のため、ガバナー月信等よく

　読んでおいて下さい。�

・本日、役員会。聖望の甲子園出場に対して

　１０万円寄付、承認。�

・８／２６商工会議所夏季経営セミナーで例会

　欠席される方は届けを早めに出して下さい。

�
【委員会報告】

◎会報・広報委員会　　　　　　吉島副会長

　７／２５本庄・埼玉グランドホテル、セミナー

に小谷野委員長代理と出席。１００名程の参加者。

テーマは「例会を中核とするクラブ方針」「広

報のあり方」について。小谷野委員長代理より

「折角勉強したのだから報告したい」とのお願

いがあったのですが時間の関係で割愛します。

◎前年度出席委員会　　　　　　　　北田君

　ＢＯＸに「賞」。「出席優良者」に贈らせて頂

きました。「優秀者」だと人数が少ないので「優

良者」までランクを下げました。

◎ゴルフのお誘い　　　　　　　  矢島（巌）君

　新井会員が大会会長という関係で、１０／５

「第７回 商工会議所ゴルフコンペ」のご案内

です。大勢の方のご参加を頂ければと思います。

【出席報告】

【Ｍ　　Ｕ】

７／２５（ガバナー）吉島君、小谷野君

８／３（池袋西）中里（昌）君

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ�

・本日は宜しくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　佐藤ガバナー補佐�

・佐藤ガバナー補佐ようこそ。１年間ご苦労

　様です。木川君、吉島君、山川君、高橋君

　　　　  中里（昌）君、吉田（健）君、細田（伴）君�

・１０／５会議所ゴルフ大会には多くのＲＣメンバー

　に参加頂ければ幸いです。　新井君、矢島（巌）君�

・妻の誕生日のお花有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　  市川（昭）君�

・遅刻。　　　　　　　　　　　　　小川君�

・早退。　　　　　　　　　　　　　半田君�

本日計１３，０００円、累計額７８，０００円。

◎１９日例会当番は神田（敬）会員、小久保会員です。

�
【卓　　話】

講師紹介　　　　　　　　　　　　木川会長

　近頃、心配なのは子どもによる犯罪の多発。

日本の社会全体に核家族化が横行し、お蔭で

近所の長老といえども躾をするということは

出来なくなってしまった。昔は近所に長老が

居り、いろいろ言われたものですが、親も同様、

少子化で子どもに躾的なことが出来なくなっ

た。少し強く躾けると子どもは怒って親と話

をしなくなる。父親はそれが応えるらしいです。

私の田舎は福島の片田舎ですが、そこにも怖

いお爺さんが居りました。小学２、３年の頃の

正月、つるべ井戸のある近所の小屋で友達５、

６人と遊んでいた時のことです。井戸の柱に

は当時どこにでも見られた竹に幣束を挟んだ

水神様が結わえてありました。井戸に石や泥

や悪いものを入れると怖い鬼が出てきて食べ

られてしまうというような言い伝えがどの子

にも教えてありました。私は貧弱で親を心配

させた子どもだったのでわがままに育ち、非

常にやんちゃ坊主だったので、その鬼と一度

でいいから喧嘩してみたいと思っていたので

した。「この中に小便するから鬼が出てきたら

皆でのめしてやろう」と相談し棒を持って待

っていました。放水しようとした時、お爺さん

が出てきて、大変な血相

で叱られました。５、６分

叱り続けて最後に私に「お

前のおちんちんは必ず曲

がる。嘘だと思うなら今

晩風呂で調べてごらん」

と言いました。私は心配

で心配でしょうがなかっ

た。「毎日同じ時刻にここ

に来て水神様に謝りなさい。１週間、１日でも

休んだら許してくれない」とも言っていたので、

毎晩風呂に入っては調べ、毎日友達と井戸に

行って謝ったものです。それからというもの

何かする時には善悪を考えなくてはいけない

なと思い、友達と約束しました。そのように

昔は非常に怖いお爺さん、怖い村の人達が居

りまして、子ども達を教育したものです。

　私は２歳でポリオに罹りました。真夏に近

くの親戚に食事に呼ばれよちよち歩きで母と

行きました。食事中、頭を鈍器で殴られたよう

になりブルブルッと寒さを感じて意識不明に。

医者から「小児麻痺（ポリオ）」と言われ、治っ

た人は千人に１人か万人に１人と聞き、親は

非常にがっかりしたそうです。０．００１％は助

かる見込みがあり熱に負けると死んでしまう

というので父はあちこちの氷屋を当たり氷柱

を３０ｃｍ置きに部屋中に立てました。１週間

して診察に来た医者は私の脈を診て目を診て

「ご臨終です。ご苦労様でした」と言ったので

親戚を集めてお棺や葬式の用意を始めました。

お棺に入れる時、母と祖母が顔の布を取って

私を見たのですね。その途端、ぱっと私の目が

覚めたのです。退院後も３年間毎日、母は私を

おぶって３里の道を病院まで通いました。始

めは歩けませんでしたが半年位して山の上で

初めて１、２歩、歩き、母はとても喜びました。

小学２年の夏休みに宿題で「大きくなったら

何になりたいか」という作文があり、父母や家

の者に相談しました。「お前は１回死んだのだ

から何をやってもいい。だけど、人に恩返しを

する仕事をしなさい」と言われました。「恩返

しの仕事」とは何か。学校の先生、しかし知識

を教えるとかいうのではなく身体が丈夫にな

れば楽しいのだということを教えよう、子ど

もの生活が楽しくなるような仕事をしよう、

と決心しました。その時の作文は今も持って

います。今の職業になりＲＣに入り、いろんな

活動をやったのですが、ＲＩ会長の第１優先

課題は「ポリオ撲滅」だと知りました。ロータ

リー財団の寄付がそれに非常に役立っている。

私はもっともっと足腰の丈夫な財団になって

もらいたいと思っています。�

飯能ロータリークラブ会報

月   日
当　番

［担当委員会］
例会数 行　事　予　定

８．３ ２，１３７

８．１０ ２，１３８

８．１７ ２，１３９

８．２４２，１４０

８．３１２，１４１

土屋（良）君
田 辺 君

［会長・幹事］

山 崎 君
吉田（武）君

［親睦活動］

山 岸 君
矢島（高）君

［会員選考］

山 川 君
吉 島 君

［会員増強退会防止］

結婚・誕生日祝

卓 話　　　　　　　　　

「夫婦の挨拶・親への挨拶」
五十嵐酒造株式会社  　　

　代表取締役　五十嵐智勇 様

卓 話　　　　　　　　　

「これからの飯能市商工業の 
　　　　　     発展について」

（有）建米田中木工所　　

　代表取締役　田中聡憲 様

ガバナー公式訪問

卓 話　　　　　　　　
第２５７０地区　　

　鈴木勳二 氏

夜 間 例 会
大松閣

開会 １８：３０

例会取消
（定款による）

平成１７年８月のプログラム
（月間テーマ  会員増強および拡大月間）

土屋（良）君
田 辺 君

高 橋 君
土屋（崇）君

田 中 君
吉田（健）君

矢島（巌）君
山 崎 君

山岸敬司様代表取締役社長

旭ダイヤモンド産業株式会社

私と森林環境教育について

小谷野 正弘様取締役社長

有限会社 狭山乗馬センター

世界大会に参加して

平岡達也様

ＣＬＰについて

（入間ＲＣ）
地区ロータリー情報

委員会委員

晴

当 番 小谷野君、柏木君

ロータリーの未来は  あなたの手の中に

ジョン・ケニー

会員増強および拡大月間

今 を 大 事 に

木 川 一 男 今年度  会報・広報担当：山　　川　　荘　太　朗

日  本  の  国  防

航空自衛隊 中部航空警戒管制団司令
兼 入間基地司令　空将補 廣中雅之様

土 屋 良 一小谷野正弘吉 澤 文 男

月   日
当　番

［担当委員会］
例会数 行　事　予　定

．　９

．９

．９

．

　３

１０

１７

２４９

２，２９８

２，２９９

２，３００

２，３０１

安 藤 君
新 井 君

［新世代］

雨 間 君
馬 場 君

［クラブ奉仕］

江 澤 君
藤 原 君

細田（徳）君
萩野（映）君
［会員選考］

卓 話「飯能市街地の歴史
　　　　　　　　　　　　   」
飯能市郷土館学芸員 尾崎泰弘様

卓 話「自分で用が足らなくなったら
　　　　　　　　　　  どうする」
山手介護㈱代表取締役 細田吉春様

卓 話「クラブ奉仕について（仮題）」

地区クラブ奉仕管理運営部門
委員長野原正次郎様

卓 話「世界の子供にワクチンを！」

ＮＰＯ法人ＪＶＣスタッフ 森田由夏子様

［社会奉仕］

平成２０年９月のプログラム
（月間テーマ  新世代のための月間）

～成立・内容・発展

ガバナー補佐訪問例会
０８―０９年度 第２５７０地区第３グループガバナー補佐

中 里 昌 平 様（飯能ＲＣ）

ＡＥＤの使用方法について

吉川浩史様

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

６２名 ４７名８名 ８５．７１％８７．０４％ ７７．７８％埼玉西部広域消防本部
　警防課救急救助担当

石原橋下の釣人

加 藤 玄 静

月   日
当　番

［担当委員会］
例会数 行　事　予　定

８．５ ２，３４６

８．１２ ２，３４７

８．１９ ２，３４８

８．２６２，３４９

小谷野君
柏 木 君

［会長・幹事］

［会長・幹事］

神田（敬）君
小久保君

［会員増強］

川 口 君
森 君

卓 話　　　　　　　　　

「日本文化の基層をたずねて」

ガバナー補佐訪問

ガバナー公式訪問

例会取消
（定款による）

（四つのテスト）

山岸敬司 様

（結婚・誕生日祝）

会員

平成２１年８月のプログラム
（月間テーマ  会員増強および拡大月間）

第２３４９　例会

８月２６日（４、水）
当番　川口君、森君

卓話「日本文化の基層をたずねて」

山岸敬司様会員

第 2345 例会 2009.7.29 晴

・例会取消（定款による）

（NO.46-05)天　候

第 2347 例会 2009.8.12 晴

・例会取消（定款による）

（NO.46-07)天　候

０９―１０年度  第２５７０地区
 第３グループ  ガバナー補佐

ガバナー補佐卓話

佐藤信男様（狭山ＲＣ）




